



Orang Tua Diminta Antar Anak Sekolah

YOGYAKARTA – Seluruh orang tua/wali murid peserta didik baru di Kota Yogyakarta diminta untuk hadir sekaligus mengantarkan anaknya berangkat di hari pertama sekolah. Himbauan ini sebagai bentuk Gerakan Antar Anak di Hari Pertama Sekolah.

"Kami telah keluarkan surat edaran nomor 422/2074 agar sekolah mengundang orang tua untuk mengantarkan anaknya

sekolah di hari pertama," kata Kepala Dinas Pendidikan Kota Yogyakarta Edy Heri Suasana, kemarin.

Dinas Pendidikan pun telah menyiapkan sejumlah agenda seperti pengenalan orang tua dengan wali kelas, pertukaran nomor telepon, hingga menentukan jadwal pertemuan wali kelas dengan orang tua minimal dua kali per semester. Nanti orang tua/wali bersama wali kelas juga diharapkan membentuk paguyuban orang tua anak di kelas untuk membangun semangat kemitraan.

Pada hari Jumat (15/7) kemarin, Satgas Pencegahan Kekerasan tingkat kotamadya telah dibentuk yang beranggotakan dewan pendidikan, dinas pendidikan, komite sekolah, dan kepala sekolah. Nantinya Satgas Pencegahan Kekerasan juga akan beranggotakan pengacara dan psikolog.

"Perlu digarisbawahi, satgas ini hanya untuk mengantisipasi kenakalan dan kekerasan di

"Komunikasi dua arah sangat diperlukan untuk memantau tumbuh kembang anak," katanya.

Sementara Wali Kota Yogyakarta Haryadi Suyuti berharap Satuan Tugas (Satgas) Pencegahan Kekerasan dapat dibentuk di tiap sekolah untuk mengantisipasi praktik *bullying*, perploncoan, dan kenakalan yang berujung tindak kekerasan di sekolah.

sekolah. Jika sudah masuk ke ranah kejahatan kriminal maka pihak berwajib yang akan turun tangan," kata Haryadi.

Sementara Forum Pemantau Independen Pakta Integritas (Forpi) Kota Yogyakarta membentuk posko aduan jika terjadi pelanggaran selama pelaksanaan Masa Orientasi Siswa (MOS) atau Pengenalan Lingkungan Sekolah (PLS). Aduan dapat disampaikan ke

sekretariat Forpi Kota Yogyakarta di komplek Balai Kota, atau melalui e-mail: forpijogja@yahoo.com atau menghubungi bagian aduan di nomor telepon 081392678900.

"Rencananya besok Senin (18/7, hari ini) kami juga akan pantau pelaksanaan MOS di sejumlah SMA," kata Divisi Pengaduan Masyarakat Forpi Kota Yogyakarta, Baharuddin Kamba.

ristu hanafi

Instansi

Nilai Berita

Tindak Lanjut

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui
2. Forpi			

Yogyakarta, 31 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005